
 

REQUERIMENTO Nº    , DE 2015. 

 

 

 

 

  Requeiro, nos termos do Regimento Interno da 

Câmara dos Deputados, a realização de fórum de debates 

desta Comissão na cidade de Parnaíba-PI, com a 

presença de representantes das Prefeituras de 

Parnaíba, Luís Correia, Ilha Grande, Cajueiro da Praia 

e do escritório local da Secretaria de Patrimônio da 

União. 

 

  Sala da Comissão, 14 de julho de 2015. 

 

 

Deputado Heráclito Fortes 

 

JUSTIFICATIVA 

 

  As cidades litorâneas do Piauí, como diversas 

outras do Brasil, sofrem com enormes entraves 

burocráticos para seus respectivos planejamentos 

urbanos. 

 

  Por esse motivo, sugiro a realização de fórum 

de debates desta Comissão em Teresina para que 

questões atinentes à matéria objeto de nossos 

trabalhos sejam lá debatidas. 


